

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

La bonificación municipal del IBI beneficiará este año a cerca de un centenar de familias

Las solicitudes se han incrementado un 30% con respecto a 2017

ENE | CASTELLANOS

La iniciativa del Consistorio de Castellanos para ayudar a sus vecinos a reducir la presión fiscal con la bonificación del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) beneficiará este año a cerca de un centenar de familias, lo que supone un 30% más que en la edición anterior.

Una ayuda que los responsables municipales aprobaron por unanimidad y que se suma a que el municipio cuenta con la cuota del IBI fijada al mínimo permitido por la ley y que es uno de los que tiene este impuesto más bajo al actualizar los valores catastrales y bajar el tipo de gravamen del 0,45 al 0,40, los que permite que los vecinos paguen el 20% menos de lo que tendrían que pagar en un mismo año si no se hiciera la reducción.

La bonificación aprobada, para la que el Consistorio destina una partida de 10.000 euros, supondría dejar de ingresar unos 100.000 euros en las arcas municipales, y establece hasta el 90% de la cuota íntegra del impuesto para familias numerosas, que se aplicará exclusivamente sobre la cuota correspondiente a la vivienda habitual, siempre que ésta sea además la de empadronamiento y que el conjunto de ingresos de los miembros empadronados no supere los límites de la Ley del IRPF.

Por ello, el importe de la subvención queda determinado en función del número de miembros de la unidad familiar y el volumen de las rentas obtenidas el pasado año por sus componentes, que van desde 12.745,80 euros para las familias monoparentales, 18.410,60 para las de dos miembros, 24.075,40 las de tres o 29.740,20 en las de cuatro.

Una medida social adoptada “con el objetivo de beneficiar a las familias y las empresas del municipio y facilitarles su situa-

ción económica, porque el IBI es, sin duda, el impuesto más gravoso en nuestro municipio”, afirma el alcalde, Ángel Molina.



La Corporación municipal aprobó la bonificación del IBI a los vecinos. | ENE

Todos los días en la puerta de su casa a primera hora de la mañana

LA GACETA

La Policía usará cepos en coches

La Junta dice que el TAV de Astoria

uno = dos

2 periódicos al precio de 1

EL MUNDO
CASTILLA Y LEÓN

AMPLIACIÓN DEL LAURE / Buscamos pte para las repeticiones con Turquia en plaza visita del Papa / 2018
Investigan una trama policial

S
SUSCRIPTOR
923
125
240

o en www.lagacetadesalamanca.es

GRATIS las revistas Mía, Yo Dona y Pronto
Precios especiales en todas las promociones de La Gaceta y El Mundo.

Acceso gratuito a La Gaceta en Orbyt

Suscripción mensual, trimestral, semestral o anual.

LA GACETA
REGIONAL DE SALAMANCA

■ SANTA MARTA

El Club 'Cañas Charras' celebra su 'XV Concurso de Pesca del Lucio' el día 11

El Club de Pesca 'Cañas Charras' de Santa Marta ya tiene organizado su 'XV Concurso de Pesca del Lucio', que se desarrollará el próximo domingo día 11 en el entorno de la Isla del Soto, entre la pesquera de La Fontana y la pasarela de Las Dunas. Los interesados en participar tienen de plazo para inscribirse hasta el jueves 8. La jornada comenzará a las 8:30 horas con la entrega de plicas en la plaza de la Iglesia y la invitación a perronillas y aguardiente para los participantes y el concurso finalizará a las 13:30 horas con el pesaje de las piezas en la Isla del Soto. | ENE